

Farbe bekennen



Gabriele Gruss-Sangl | Edyta Deniz-Deluga

Farbe bekennen

Zur Eröffnung der Ausstellung am Mittwoch, **26. April 2023, 19.30 Uhr**
im Rathaus Neusäß laden wir Sie und Ihre Freunde herzlich ein.

Begrüßung: Maria-Stephanie Kemmerling, 1. Vorsitzende

Laudatio: DAS SCHÖNE UND DAS BIEST –

Anmerkungen zu den Bildern einer Ausstellung von Christoph Lindenmeyer

Eröffnung: Susanne Höhnle, 3. Bürgermeisterin der Stadt Neusäß

Musikalische Begleitung: Kay Fischer, Saxophon

Führung: am 10.05.2023 von 17-18 Uhr - mit den Künstlerinnen

Ort: Rathaus Neusäß, Hauptstraße 28, 86356 Neusäß
Parkmöglichkeiten in der Tiefgarage

Ausstellungsdauer: 26. April - 22. Juni 2023

Öffnungszeiten: Mo. - Do. von 8 - 17 Uhr
Fr. von 8-12 Uhr
